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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию фактического положения международной правосубъектности транснациональных корпораций с последующим анализом возможности ее реализации в международном праве на примере китайской компании Huawei. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Рассмотреть перспективу существования транснационального права как альтернативного подхода к международной правосубъектности ТНК.  2.	Изучить юридическую природу правосубъектности ТНК в международном праве. 3. Изучить правовой статус компании Huawei и ее влияние в рамках международного права и международных отношений в качестве ТНК. 4.	Подвергнуть анализу торговую войну между Китаем и США в качестве примера для выявления возможности реализации международной правосубъектности ТНК. На основе политико-ориентированного подхода был изучен правовой статус транснациональных корпораций, закрепленный в основных международных источниках права, а также в существующих концепциях «транснационального права». В работе было проанализировано фактическое положение ТНК в системе международных отношений и международного права на примере китайской компании Huawei. В результате исследования было выявлено отсутствие у ТНК признаков международной правосубъектности, а также дана оценка перспективы получения ими этого статуса в дальнейшем.
        

        
          The given work is devoted to studying of the actual position of the international legal personality of TNSs with a following analysis of the possibility of its implementation in international law on the example of the Chinese company Huawei. The research set the following goals: 1. Studying the prospect of the existence of transnational law as an alternative approach to the international legal personality of TNCs. 2. Examining the legal personality of TNCs in international law. 3. Investigating the legal status of Huawei and its impact as a TNC in the frame of international law and international relations. 4. To analyze the trade war between China and the United States as an example to identify the possibility of realizing the international legal personality of TNCs.  The legal status of transnational corporations was studied based on a policy-oriented approach, the legal status of transnational corporations was studied based on a policy-oriented approach, as well as by evaluating the instructions enshrined in the main international sources of law, as well as in the existing concepts of "transnational law». The actual position of TNCs in the system of international relations and international law was analyzed by using the example of the Chinese company Huawei. As a result of the study, it was revealed that TNCs did not have any signs of international legal personality, moreover, there was made assessment of the prospects for obtaining this status by them in the future.
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